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RELAZIONE  BILANCIO CONSUNTIVO   2021-2022  e 

PREVENTIVO  2022-2023 

 

 

L’anno venatorio si è da poco concluso, è tempo di considerazioni, verifiche e progetti per il futuro. 
Il condizionamento del COVID 19 è continuato anche quest’anno, per fortuna  senza modificare i 
periodi di caccia, ma ha condizionato significativamente la partecipazione dei soci alla gestione  
delle zone in tutte le attività. 
 
L’assemblea in presenza, per approvazione bilancio, subisce le restrizioni del caso e pur 
considerando che dopo il 31 marzo si azzereranno certe prescrizioni, per certo rimarrà  il 
mantenimento  delle distanze nelle sale riunioni. 
La sala richiesta considerando una partecipazione di 400/500persone  (su 3771 soci)  è di 
impossibile reperimento (Sale in Regione  non disponibili), non ci resta, come prevede anche lo 
Statuto, l’approvazione bilancio con scheda di votazione per corrispondenza. 
 
l’AVIARIA è continuata,  con il  divieto di immissione in cinque paesi, creando non poche 
difficoltà ai fornitori  di fagiani  e  conseguentemente al nostro programma di immissione pronta. 
Ancora oggi abbiamo un ordine bloccato e vedremo se possibile ripetere l’esperienza  di 
trasformare in riproduttori. 
 
Ma veniamo ai punti positivi  di questo anno: 
 
         Organizzazione: pur con i condizionamenti citati le ZONE si confermano l’asse portante 
della nostra struttura organizzativa e dobbiamo  incrementare le attività vicino al territorio. 
L’introduzione delle giornate di lavoro in atto da quest’anno hanno visto l’interessamento di 200  
soci coinvolti nelle diverse attività: censimenti, immissioni, gestione. Dobbiamo mettere a punto 
questo strumento fondamentale di partecipazione ai progetti: è un segnale di riconoscimento per chi 
lavora. 
E’ un inizio dobbiamo aumentare il numero delle persone coinvolte compito spero facilitato senza 
covid.(Esempio catture) 
 
        Caccia di prelievo del cinghiale in selezione: si sta completando il piano in atto con ottimi 
risultati, 143 iscritti e 130 capi abbattuti  con soddisfazione di agricoltori e regione. Stiamo 
presentando un aggiornamento del piano che prevede un aggiornamento/semplificazione del   
regolamento e un obiettivo di abbattimento di 200 cinghiali anno. Complimenti a tutti i 
selecontrollori e ai coordinatori di questo progetto. 
 
        Progetto prelievo programmato lepre: si è completata la fase di messa a punto dei 
censimenti e da quest’anno opereremo nelle linee del progetto che vede  la fase dei censimenti in 2 
tempi  febbraio/luglio (operativamente effettuati da circa 20 soci in tutte le zone ) l’elaborazione del 
piano, il monitoraggio degli abbattimenti attraverso le cartoline di segnalazione, la  gestione della 
chiusura per mantenere un numero adeguato di soggetti per l’anno seguente completato dagli 
acquisti previsti. Finalmente inizia la gestione del prelievo. 
 
           Introduzione quota unica per la caccia vagante (caccia migratoria col cane  accorpata alla 
vagante stanziale): Ha messo un po’ di   ordine nella gestione delle immissioni. Esperienza positiva. 
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             Ma veniamo al bilancio consuntivo 
  

            * Soci 3771 Suddivisi in 3459 vagante, 312 appostamento (fisso + temporaneo)  con 
una riduzione di  - 373 soci verso l’anno precedente. Considerato l’anno difficile è un 
risultato positivo anche se le iscrizioni tardive hanno penalizzato la programmazione. 
 
              *ENTRATE in linea con le previsioni con € 31708,42 differenze attive da anni 
precedenti  e € 4365 iscrizione cinghiali. 
 
              *USCITE minor spese rimborsi  km comitato e gestione ZRC  per Covid 19 
Selvaggina 65% bilancio attivo (senza partite di giro) rilasciati 26.220 capi mantenendo una 
media di 7,6 capi x socio che ha scelto la quota vagante. 
La situazione Aviaria ha inciso negativamente penalizzando 5 paesi classificati in zona 
protetta e ha influito sulle consegne di 2 fornitori su 3. 
A fronte di quanto sopra abbiamo 2000 fagiani bloccati da 1 fornitore che spero possano 
essere immessi nel prossimo mese di marzo. 
 
Preziosa la collaborazione dei soci nelle 8 immissioni e delle guardie volontarie delle  
associazioni  per operare in trasparenza. 
E’ da sottolineare che a fronte della riduzione IVA dal 22%al 10% il Comitato ha deciso di 
destinare 25000 euro al progetto ZRC confidando che la Regione risolva i 2 punti: 
convenzione, opportunisti. 
 
Pertanto negli accantonamenti abbiamo un totale di 53000 euro per  miglioramenti 
ambientali  pari al 10%del bilancio attivo. 
 
SPESE Straordinarie   impianto di riscaldamento sede 5762 euro. 
 
UTILE  DI ESERCIZIO  39078,55   euro       
 
Tutti i dettagli potrete trovarli sul nostro sito internet, nella parte dedicata ai bilanci. 
                                                   
Prima di chiudere con l’anno venatorio vediamo quali sono le maggiori carenze con cui 
dobbiamo, dove possibile, interagire che sono i punti già elencati che desidero rinforzare: 
 
• Occorre coinvolgere maggiormente i soci per una gestione della caccia. Purtroppo sono i 

soliti che si danno da fare ma occorre  allargare ad  un numero maggiore di soci che 
portino avanti progetti in linea con l’evolversi della situazione. 
L’introduzione giornate di lavoro speriamo contribuisca. 
 

• Città metropolitana che gestisce la Polizia provinciale ormai ridotta a poche unità e che 
non ha la possibilità di far fronte ai compiti che la legge assegna oltre che una mancanza 
di vigilanza. Nonostante  le promesse non credo che il problema si risolverà in tempi 
necessari. Si aggiunge che anche le guardie venatorie volontarie delle associazioni, per 
diverse ragioni non garantiscono una vigilanza sufficiente. 
 

• Tipo di agricoltura che nel nostro ATC è in gran parte monocultura e  quindi con habitat 
poco adatto alla riproduzione e mantenimento selvaggina. 
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• Opportunisti fuori controllo, una non volontà di approvare piani di controllo. 
 

Questa è la realtà ed in questo contesto dobbiamo lavorare per migliorare quanto possibile la 
situazione tenendo conto che il nostro ruolo è cambiato. 
 
Non mi dilungo avete ricevuto la lettera di dettaglio in cui sono anche elencate le quote e dobbiamo 
stimare la loro incidenza per quello che concerne l’attività venatoria e l’incidenza sul bilancio  
preventivo. 
 
BILANCIO PREVENTIVO   2022/2023 
Poiché sul sito è pubblicato il dettaglio  mi limito a commentare i punti significativi. 
 
ENTRATE  caratterizzate dalle quote delle nuove forme di caccia. Sono una stima che dovrà essere 
verificata in funzione delle scelte definitive dei Soci. 
 
USCITE  in linea secondo i criteri  gestionali  fissati in sede di programmazione e con il consuntivo 
approvato. 
Spese organi ATC                           2,5 % 
Personale                                        9,0 %       percentuali escluse partite di giro 
Spese                                              9,1 % 
Totale     spese”fisse”                      20,6 %  obiettivo presentato  nel 2017: 25-30% 
Selvaggina                                     65,0 %   
Ambiente, miglioramenti                12,9 %     
Varie                                              1,6 % 
 
                      TOTALE                 100% 
 
Nota abbiamo accantonato  35000 euro in aggiunta al bilancio preventivo per il progetto ZRC 

 
A questo punto vediamo quali sono i programmi in corso nel 2022 
 

• GIORNATE DI LAVORO 
Per coinvolgere  il maggior numero di Soci e per premiare se pur simbolicamente ogni 
iscritto può collaborare in zona per le diverse attività. L’ufficio ATC ,su segnalazione dei 
capi zona,  rileverà le giornate e applicherà una riduzione di 20 Euro per 2 giornate  
nell’anno successivo., 
Sembra una piccola cosa ma è importante per il cambio di approccio 
 

• PROGETTO PRELIEVO LEPRE PROGRAMMATO 

La regione chiede, in ottemperanza alla legge, di  passare il più possibile al prelievo 
selvaggina programmato. 
Quest’anno si incomincerà con la lepre procedendo ai censimenti  primavera /estate e da 
questi ricavare un piano di abbattimento. 
Gli abbattimenti saranno monitorati con invio cartoline all’ATC per ogni abbattimento. 
Stiamo partendo con i censimenti ma ancora una volta il virus ci ostacola. Vediamo gli 
sviluppi. 
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• CINGHIALI 
Prosegue il prelievo per la caccia di selezione  con un obiettivo per l’anno di 200  
capi. Questa caccia ormai al 3° anno sta perseguendo gli obiettivi previsti dalla legge 
Regionale a supporto degli agricoltori e della sicurezza: riduzione danni, 
diminuzione incidenti stradali pericolosi. 
 

• ZRC  
Stiamo sostituendo la Regione nella gestione e pur con le difficoltà  evidenti 
prosegue il nostro progetto di sorveglianza. 
Ancora il virus ci ha impedito le catture ed è auspicabile che il piano di controllo  
volpi almeno nelle ZRC possa partire. 
E’ una decisione importante che ci consentirebbe di preparare il piano con OIKOS 
che ha l’incarico da 3 anni. 
Abbiamo recentemente avuto un incontro con il responsabile regionale sollecitando  
decisioni su Convenzione, opportunisti e vigilanza, creando le condizioni per 
collaborare con gli agricoltori per avere risultati positivi. 
 
La crisi nel  reperimento delle lepri di cattura ha messo in evidenza l’assoluta 
necessità di far funzionare le ZRC, aree per altro già precluse alla caccia e che oggi 
non producono. 
 
Molti altri progetti/azioni sono e possono essere attivati dalle Zone con la 
collaborazione di TUTTI. 
 
Un invito a lavorare nelle Zone con i progetti definiti e gestiti. 
 
Non mi dilungo oltre, ringrazio tutti i Soci che collaborano per migliorare la gestione 
e per iniziare il percorso  di GESTIONE della CACCIA. 
 
Un grazie ai miei collaboratori. 
 
Il Presidente  
Angelo Tresoldi. 
 
Vi invito a votare dal 26 marzo al 23 aprile. Consultate sul sito i bilanci pubblicati e 
la relazione del  Revisore dei Conti 
 
                                                                                         17 marzo 2022 

 
                                                                                

 

 


